

Le trio Lendrino, de jeunes talabarders sur le podium

Baden - Modifié le 11/12/2015 à 04:00 | Publié le 09/12/2015 à 01:35

écouter



Facebook

13

Twitter

Google+

Achetez votre journal numérique

Le bagad de Baden est fier d'avoir présenté trois de leurs jeunes sonneurs à la 29^e édition de Bombardes en fête, à La Forêt-Fouesnant, qui s'est déroulée à la fin de semaine dernière.

Le travail effectué par Mathilde, Hugo et Thibaud Lendrino, frères et soeur, les a menés vers une très belle deuxième place dans la catégorie 1^{re}, 2^e et 3^e année de pratique.

« **Un grand bravo à eux pour leur motivation et leur apprentissage d'une musique bretonne toujours vivante et d'actualité** », commente le président Daniel Bouëssé.

Les partitions jouées en suite se composaient d'une mélodie à deux voix, d'une marche An ter vari, d'un an dro, d'une scottish et d'un bal d'Erquy.

Fort de cette belle avancée, les trois jeunes talabarders souhaitent que d'autres jeunes les rejoignent pour poursuivre cette sympathique et dynamique aventure.

Le bagad de Baden recrute tous joueurs de 7 à 77 ans en pupitres « caisse claire », « cornemuses » et « bombardes ».

Contact : Daniel Bouëssé au 06 09 92 01 22 et sur www.bagadbaden.com